



Communiqué Union Locale CGT Draguignan

Communiqué UL CGT Draguignan:

Parce que des militants CGT ont été la cible d'injures provenant de militants politiques ce matin lors de la manifestation du 1er mai, nous rappelons ci dessous la position de la CGT sur la situation entre Israël et la Palestine.

De plus, nous rappelons aussi que la Manifestation du 1er Mai journée internationale de lutte des travailleuses et travailleurs, reste à l'initiative et à la charge des organisations syndicales représentatives. La démocratie sociale exige quelques règles de vie de vivre ensemble que certains semble oublier.

Israël Palestine : pour une paix juste et durable

Depuis le début de la guerre, la CGT s'inscrit dans les initiatives de rassemblement les plus larges pour obtenir un cessez-le-feu immédiat et la réouverture d'un processus de paix durable, en Israël et en Palestine, sur la base des résolutions de l'ONU.

La CGT tient à apporter sa solidarité entière et sans conditions aux populations en deuil en Israel et en Palestine, ainsi que son soutien total aux millions de civils pris pour cible et meurtris par les escalades de violence.

Notre internationalisme syndical nous engage à nous mobiliser en toutes circonstances en faveur de la paix, en soutien à tous les peuples agressés, opprimés, assassinés.

Il nous engage encore à nous opposer à toutes les colonisations et impérialismes, à toutes les dominations.

Nous devons œuvrer pour contraindre la France et l'Europe à agir pour un cessez-le-feu immédiat et la réouverture de négociations pour une paix juste et durable.

Nous devons les contraindre à agir pour qu'enfin les résolutions de l'ONU soient respectées : démantèlement des colonies, retrait des troupes israéliennes des territoires palestiniens, levée du blocus contre Gaza en place depuis 2007 et fin de l'état de siège.

L'embrassement est aux portes de nombreux pays, particulièrement dans cette région déjà très fragilisée par des décennies de conflits armés.

Les crimes de guerre et les crimes contre l'humanité se multiplient. Ils doivent être condamnés fortement, punis et empêchés quels que soient les auteurs.

Les incidents lors du 1er Mai ce matin à Draguignan sont inadmissibles, mais

La CGT ne tombera pas dans le piège d'un mouvement qui a scindé le cortège en plusieurs parties et tenté d'empêcher les organisations syndicales de manifester unitairement.

Union Locale CGT Draguignan